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Top 4 Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister berichtet, dass durch die derzeitige politische Lage das Leben in 
der Gemeinde immer schwieriger wird. Man habe mit Umsatzeinbußen, Schließungen 
der Gastronomie und Abmeldungen von Ferienwohnungen zu kämpfen. 
Die Menschen sind auf der Suche nach bezahlbarem Wohnraum, es wird immer 
schlimmer und dramatischer. Einwohner würden ihn in der Bürgermeistersprech-
stunde aufsuchen und klagen über unglaubliche Abschlagszahlungen für Gas und 
Strom. Da seien sicherlich auch unseriöse Anbieter dabei, aber die Steigerungen sind 
enorm und nicht mehr tragbar. 
Fakt sei, die derzeitige Regierung wird den Kurs nicht ändern, Nordstream 2 bleibt 
zu.
Sicherlich sind noch Gäste in der Gemeinde anwesend, aber nicht so zufriedenstel-
lend wie in den Vorjahren.

Die Firma „Miet-on“, eine Art Konkurrenz zu UsedomRad, habe sich in der Gemeinde 
vorgestellt. Diese möchten sich gerne auf Usedom niederlassen. Die Firma stamme 
aus Dresden und suche hier nun Standorte. Die Thematik wird zur weiteren Beratung 
in den Betriebsausschuss verwiesen.

Es ist nach wie vor der Wunsch einer Tischtennisplatte im Ort, so der Bürgermeister. 
Gerne oben am Spielplatz.

Die Firma Heuvelmann hätte versucht die Restarbeiten (Korrosionsarbeiten) auszu-
führen. Der erste Termin ist jedoch wegen Schlechtwetter ausgefallen. Der zweite 
Termin hat stattgefunden, aber die Arbeiten waren nicht zufriedenstellend.

In diesem Jahr haben erfreulicherweise die Einschulungen wieder im Zirkuszelt statt-
gefunden. Eine sehr gute Veranstaltung, die sehr gut besucht war. In vier waren wird 
dieses wiederholt, damit alle Klassen in das Programm involviert werden können.
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